学校だより



高き松の子 冷和3年度 第22号

○志が高い子 ○知識・技能が高い子 ○意識が高い子

喜多方市立第三小学校 令和3年9月17日(金) 文責 校長 笠原 聡

エンテーリングを行いました

9月8日(水)から10日(金)までの3日間、昼休みの時間に、児童会の給食委員会が計画をし た「給食クイズオリエンテーリング」を行いました。給食委員会の子どもたちが考えたクイズを廊下 に掲示し、全校児童が、校舎内を巡りながらそのクイズに答えていきました。難しい問題もありまし たが、子どもたちは献立表を確認したり、友達と相談したりしながら問題を解いていました。

実施後、給食委員の子どもたちが、全ての解答用紙を採点し、その結果14名の子が全間正解でし た。全問正解の子どもたちには、給食委員会から賞状が授与されました。

この企画は、ここ数年行っていて、子どもたちの給食や食べ物などへの関心が高まるきっかけに もなっています。







陸上競技記録会を実施しました

今年度もコロナ禍のため、耶麻地区小学校陸上競技大会が中止となってしまいました。そのため、 今年度は各校で記録をとり、それをもとに事務局から記録証が授与されることとなりました。

本校では、その記録会を9月14日(火)に実施しました。種目ごとに順次行い、他の種目の子ど もたちが応援するようにしました。子どもたちは、自己記録の更新を目指し最後まで頑張っていま した。

今年度も、他校の6年生と競ったり交流したりする機会がなくなってしまったのは残念なことで した。しかし、子どもたちが自分の目標に向かって努力したことは、とてもいい経験になったと思い ます。







校外学習に行ってきました

4年生 社会科

9月7日(火)に、4年生が、社会科の「ごみのしょりと利用」の学習で、荒川産業に見学に行きました。

資源ごみの再利用についての説明を聞いたり、施設内を見たりしながら、資源物のリサイクルや粗大ごみの処理の仕方などについて調べてきました。





1年生 生活科

9月16日(木)に、1年生が、生活科の「みんなのこうえんで あそぼう」という学習で東町公園に出かけました。

子どもたちは、さまざまな遊具で遊んで みんなで楽しく過ごしてきました。

帰校したときには、楽しく遊んだことや タヌキがいたことなどを、我先にと話して くれました。





交通安全に気をつけて~秋の全国交通安全運動~

9月21日(火)から30日(木)までの10日間は、秋の全国交通安全運動期間です。今年の運動のスローガンは、「安全は 気配り 目くばり 思いやり」となっています。運動の重点の中で、ご家庭で、特に気をつけていただきたいのは、以下のことです。

- 道路を横断するときは、横断歩道をわたること。手をあげるなどして運転者に横断する意思を 明確に伝えて、安全確認をしてから横断すること。これらを家族ぐるみで実践しましょう。
- 横断前には左右の安全を十分に確認し、近づく車が見えたら、通り過ぎるのを待ちましょう。
- 信号が点滅しているときには無理な横断をしないよう注意し合いましょう。

また、お子さんが**自転車に乗る際**は、以下のことについてお話しくださいますようお願いします。

- 交通ルール・マナーを守る。
 - ・二人乗りや2台以上並んで走らないこと。
 - 車道の左側を走ること。通行可能な歩道では車道よりを走ること。
 - ・交差点では、信号を守り一時停止と安全確認をすること。
- 被害軽減のため、ヘルメット着用に努める。

お子さんを、交通事故から守るためにも、この期間だけにとどまることなく 日頃からのご協力をよろしくお願いします。



今回の全国交通安全運動期間中、市内を走る広報車から、子どもたちの交通安全の呼びかけの声が流されます。本校では、その録音を本日行いました。地区子ども会の会長または副会長の6年生6名が呼びかけをしましたので、21日(火)より、広報車から流れると思います。どうぞお聞きいただき、交通安全を心がけるようお願いします。

日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。どうぞご覧ください。

ホームページアドレス https://kitakata.fcs.ed.jp/第三小学校(「喜多方市ポータルサイト」でも検索可)

